
第５回太尾町住居表示検討委員会  
議  題 １ 市に寄せられた意見  

２ 新町名に関するアンケートについて  
３ その他  
４ 次回検討委員会について 

日  時 平成１８年９月７日（木）１９：００～２０：００ 

開催場所 太尾会館 

出席委員 植木会長、吉原副会長、征矢委員、飯田委員、三浦委員、高橋委員、安藤委

員、兼子委員、水野委員、飯山委員、簗瀬委員、児玉委員、市川委員、浪花

委員、北内委員、阿部委員、斉藤委員、青木委員、安田委員、松田委員、澤

端委員 

欠席委員 柴田委員、畑野委員（代理出席）、平山委員、岡尾委員（代理出席）、田中

委員、横尾委員 

傍聴者 なし  

決定事項 ・ ９月２５日から新町名に関するアンケートを全戸配布する 

・ 次回の検討委員会は平成１８年１１月８日に公開により開催する予定 

議  事 ・ 会長から横尾委員（公募）が委員を辞退したいという要請があったため 

 事務局より報告をし、質疑応答を行った。 

 【委員一同】意見なし。委員辞退の承認を得る。 

  

１ 市に寄せられた意見 

  事務局より第４回住居表示検討委員会（平成１８年８月１９日開催）以

降に寄せられた意見の説明をし、質疑応答を行った。 

【委員一同】意見なし。  

 

２ 新町名に関するアンケートについて

  事務局より新町名に関するアンケートの概要を説明し、次のとおり質疑

応答を行った。 

【委 員】 締め切りを必着や消印といった形で入れた方がいいと思う。

【会 長】 そのようにします。 

【事務局】 チラシの検討委員名簿には辞退された横尾委員は載せない。

【委 員】 このアンケートは１世帯１枚ということがうたわれてない。

     世帯アンケートといったことを入れた方がいいだろう。 

【委 員】 商店街はアンケート用紙をもらえれば、趣旨を説明し配布し

た方が回収しやすいだろう。 

【委 員】 商店街と町内会とそれぞれアンケート用紙が配布されると重

複してしまう。 
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【委 員】 現在、同じような内容で新町名についての回覧をしているの

でその結果ではダメか。 

【会 長】 全戸にアンケートを配布しているのでアンケートでの回答で

やってもらいたい。 

【委 員】 ハガキは料金受取人払と書いてあるが、郵便局との調整はで

きてるか。 

【事務局】 郵便局と調整はとっている。以前にも同じうなやり方でアン

ケートを取ったことがあるので問題はない。 

【委 員】 アンケート回収方法も載せた方がいいだろう。 

【会 長】 アンケート回収方法という欄も載せることにする。 

【事務局】 文言については３役と相談のうえ決めていく。配布は各戸に

配布ということにする。商店街への配布は別途相談していきた

いと思う。 

【会 長】 アンケートを配布し回収していくと言うことでよろしいか。

     挙手をお願いしたい。 

【委員一同】全員挙手をし、了承を得た。 

【会 長】 次にどのような作業があり実施していくのかということを説

明してもらいたい。 

【事務局】 今後の作業の流れ等を説明。 

【委 員】 アンケートは匿名でいいのか。 

【会 長】 匿名でかまわない。 

  

４ 次回検討委員会について

 【会 長】 次回検討委員会は、１１月８日（水）午後７時から太尾会館

４階で開催します。 

  

 

資  料  １ 新町名に関するアンケートについて 

２ 新町名に関するアンケート 
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